

Polres Pamekasan Gelar Rapat Koordinasi Lintas Sektoral Dan Deklarasi Pilkada Damai 2024

Achmad Sarjono - PAMEKASAN.BNN.CO.ID

Aug 27, 2024 - 16:33



PAMEKASAN – Polres Pamekasan bersama Forkopimda Pamekasan, KPU, Bawaslu Kab. Pamekasan, aparat terkait, dan perwakilan dari berbagai partai politik, menandatangani Deklarasi Pilkada Serentak 2024 sebagai Sarana Integrasi Kebersamaan di Kabupaten Pamekasan".

Deklarasi tersebut digelar dalam acara Rapat Koordinasi Lintas Sektor Pilkada 2024 di Ball Room Azana Style Hotel Pamekasan, Jumat (16/8).



Kegiatan Rapat Koordinasi Lintas Sektor Pilkada 2024 ini menandai dimulainya rangkaian rencana pengamanan Pilkada Serentak 2024.

Kapolres Pamekasan, AKBP Jazuli Dani Iriawan, melalui Wakapolres Pamekasan Kopol Andy Purnomo, S.H, M.H. mengatakan, deklarasi tersebut sebagai wujud komitmen dalam mendukung Pilkada 2024 yang damai dan harmonis.

Kopol Andy juga menyampaikan bahwa Polres Pamekasan siap memberikan pengawalan penuh untuk memastikan seluruh tahapan Pilkada berjalan lancar tanpa hambatan.

Ia menyebut deklarasi ini menjadi simbol kesiapan untuk mendukung dan mengawal jalannya Pilkada 2024 di Kabupaten Pamekasan, agar pelaksanaan pesta demokrasi ini dapat berjalan dengan aman, lancar, dan tanpa permasalahan apapun.

"Kami berkomitmen menjaga kondusifitas pelaksanaan Pilkada di Provinsi Jawa Timur, khususnya di Kabupaten Pamekasan" ujar Kopol Andy Purnomo.

Dengan modal track record yang baik dan keyakinan dalam model pembelajaran Pilkada sebelumnya, Polres Pamekasan siap bersinergi agar Pilkada berjalan dengan sukses

"Polres Pamekasan siap berkolaborasi dengan KPU, Bawaslu, dan unsur-unsur penyelenggara Pilkada lainnya, termasuk PPS dan PPK, untuk memastikan setiap tahapan Pilkada dilaksanakan dengan baik." tegas Wakapolres.

Adapun Isi Deklarasi "Pilkada Damai Tahun 2024 di Kabupaten Pamekasan" berisi 4 poin yang disepakati.

Pertama, mendukung dan membantu jajaran TNI / POLRI dalam menjaga keamanan serta mensukseskan gelaran Pilkada serentak tahun 2024 di Wilayah Kabupaten Pamekasan yang aman dan damai.

Kedua, menjaga persatuan dan kesatuan dalam bingkai Negara Kesatuan Republik Indonesia.

Ketiga, menolak segala bentuk upaya provokasi yang dapat memecah belah persaudaraan serta tindakan yang mencederai pesta Demokrasi.

Keempat, bersama - sama menangkal berita hoax dan ujaran kebencian yang dapat mengganggu jalannya Pilkada serentak tahun 2024 di wilayah Kabupaten Pamekasan.

Di dalam sambutan Kapolres Pamekasan AKBP Jazuli Dani Iriawan yang di bacakan oleh Wakapolres Pamekasan Kopol Andy Purnomo, disampaikan bahwa betapa pentingnya pelaksanaan rapat koordinasi lintas sektoral ini.

"Kegiatan ini penting karena untuk menyamakan persepsi sekaligus sosialisasi awal bagi seluruh stakeholder terkait, dalam rangka pelaksanaan Operasi Mantap Praja Semeru 2024 serta untuk mempersiapkan Pilkada 2024 secara matang, sekaligus memperkuat komitmen dalam upaya mensukseskan pesta demokrasi rakyat lima tahunan." jelas Wakapolres Kopol Andy.

"Dengan harapan agar seluruh stakeholder bisa bersinergi mewujudkan Pilkada yang berjalan lancar dan aman dengan melibatkan partisipasi publik yang maksimal, yang dapat memberikan dampak yang positif bagi kemajuan Kabupaten Pamekasan," pungkas Kopol Andy Purnomo.(*)